

Remesas desde EE.UU. a México alcanzan cifra récord



La Habana, 6 jun (RHC) Las remesas que los mexicanos envían a su país desde Estados Unidos alcanzaron una cifra récord este abril, en comparación con el mismo mes en 2016, informó 'Proceso'.

De acuerdo con datos publicados en un gráfico del Banco de México, en abril de 2017 el monto total fue de 2.305,99 millones de dólares, mientras que en el mismo mes de 2016 la cifra fue de 2.170,98 millones, lo que implica un aumento de 6,2%.

Hubo un incremento de 1,8% del número de remesas y de 4,4% en el monto promedio de dólares de cada transacción, al comparar ambos meses de 2016 y 2017.

En abril del año pasado hubo 7,3 millones de remesas con un promedio de 294 dólares por cada una; en el mismo mes de 2017 fueron 7,5 millones y el promedio fue de 307 dólares.

Asimismo, la información de BBVA Research precisa que los envíos de dinero continuarán fluctuando debido a la "incertidumbre sobre las decisiones de política migratoria" en Estados Unidos y las amenazas del presidente Donald Trump sobre restricciones a las remesas si el Gobierno del país vecino no colaboraba con la construcción del muro entre ambos países.

Los pronósticos apuntan a que en el mes de mayo el monto de las remesas se incrementó por la pasada celebración del Día de la Madre.

Estiman que en mayo de 2017 ese monto superó los 2,5 millones de dólares de mayo de 2016 y se situó cerca del máximo histórico de octubre de 2008, que fue de 2,6 millones de dólares.

Las remesas constituyen la principal entrada de divisas a México, superando el valor de las exportaciones de crudo, que fueron de 1.331 millones de dólares en abril de este año, según Pemex.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/131774-remesas-desde-eeuu-a-mexico-alcanzan-cifra-record>



Radio Habana Cuba